

España – Informe escucha redes sociales

FECHA FIN INFORME	24/07/2020
PERIODO CUBIERTO	17/07/2020 a 23/07/2020
TONO GENERAL	Neutro - Negativo
ÁMBITO	Redes sociales
REPERCUSIÓN	Twitter: 667 + 198 Facebook 865
ALCANCE DE LA MUESTRA (Audiencia potencial)	+68.700.000
TONO	Neutro-Negativo

Redes Sociales

Este informe **se basa en una muestra** establecida sobre el universo de comentarios recabados, debido a la imposibilidad de analizar todas las menciones referidas al ámbito de investigación en el mercado español, y descartando las realizadas en español de otros países.

Esta muestra se ha seleccionado con las **repercusiones** o publicaciones de usuarios de Twitter **que reúnen un nivel de compromiso o interacción** (retweets, respuestas o 'me gusta') mayor o igual a '1' (**mayor nivel de influencia**). Se ha prestado especial atención a los comentarios de usuarios de Facebook con mayor alcance (mínimo 10.000 seguidores).

Se han analizado cinco ámbitos de interés:

- especulaciones de turistas sobre cuándo y dónde se podrá volver a viajar
- intención de volver a viajar o volver a destinos DTI's,
- preferencias para viajar a determinado destino (campo, playa, interior...)
- medidas e iniciativas del sector turístico para dar confianza en destinos
- y valoración de destinos y percepción de seguridad, frente a otros de competencia.

Además de intentar detectar otros temas de interés que puedan aportar ideas sobre la percepción de los posibles turistas acerca de la situación Covid.

Como conclusiones generales,

- Los usuarios de redes sociales han comentado bastante **medidas e iniciativas del sector turístico para dar confianza en destinos** (43%)
- Los usuarios se muestran **preocupados e indignados** ante la falta de conciencia de salud colectiva y denuncian que haya personas que no hacen uso de la mascarilla cuando es obligatoria ya en casi toda España.
- Por otra parte, los ciudadanos reprueban la **gestión de los Gobiernos autonómicos**, criticando que se haya permitido la apertura de los locales de ocio nocturno o que no se hayan controlado las aglomeraciones en los espacios públicos.

Destinos mencionados: Menorca, Sevilla, Barcelona, Galicia, Cataluña, Gerona, Comunidad Valenciana, Andalucía, Baleares, A Coruña, Madrid, Comunidad de Madrid, Canarias, Tenerife, Málaga, Cuenca.

Aspectos más relevantes

Los españoles sienten una mezcla de miedo e indignación ante los rebrotes. Critican la irresponsabilidad de algunas personas y también la gestión de los gobiernos autonómicos y central, al cerrar actividades culturales, pero permitir el turismo en masa.

Muchos usuarios también muestran su confusión ante el hecho de que muchos gimnasios no estén abiertos y las discotecas sí, lo que deja intuir que los primeros son considerados como lugares más “esenciales” y que la gente los percibe como “menos arriesgados” frente a los locales de ocio nocturno.

Los ciudadanos se muestran contrarios a que las playas hayan “abierto al público”. Aunque el turismo de sol y playa sigue siendo uno de los preferidos, lo cierto es que está contribuyendo al aumento de los repuntes en gran medida. Los usuarios critican la irresponsabilidad de los turistas y alegan que “no es necesario ir a la playa” y que los que quieran viajar a la costa este verano podrían esperarse y hacerlo más adelante.

El turismo rural, que se presentaba como la mejor opción para volver a reactivar el sector y cumplir con las medidas de seguridad e higiene, puede no haber tenido todo el tirón que se esperaba. Son muy pocos los usuarios que se han decantado por este tipo de turismo frente a los que han visitado la costa.

Hay quienes alegan haber cancelado planes veraniegos en favor de la salud comunitaria y que opinan que los demás deberían hacer lo mismo o, por lo menos, sustituirlos por otros que no impliquen poner en riesgo a los demás.

Otros usuarios afirman que el problema no es tanto la “apertura” de las playas, sino el comportamiento de la gente. De hecho, el cierre de espacios abiertos podría causar aglomeraciones en otros lugares, como en las calles, por lo que se hace esencial extremar las precauciones y cumplir con las normas de higiene y distanciamiento social.

Los ciudadanos han mostrado bastante indignación también ante el caso de los futbolistas contagiados del Fuenlabrada, al ser un caso de extrema irresponsabilidad y que podría haber provocado un rebrote en A Coruña.

Los rebrotes son propios de la nueva normalidad en la era del coronavirus, lo que demuestra que el riesgo cero no existe.

Con casi una treintena de brotes activos, la rapidez en la propagación de los contagios en Barcelona ha obligado a la Generalitat a tomar medidas para contener la expansión y transmisión comunitaria del coronavirus. Así, Barcelona ha abandonado la nueva normalidad y da marcha atrás, ya que la Generalitat ha pedido a todos los vecinos de la ciudad condal y su área metropolitana no salir de casa ante el aumento de contagios y reducir al máximo la movilidad. También ha recomendado no salir de la ciudad para acudir a segundas residencias.

El anuncio de la visita de los Reyes dentro de su gira por las diferentes autonomías de España para promocionar el turismo no sentó nada bien al presidente de la Generalitat, Quim Torra. El político independentista ha tratado de evitar que Don Felipe y Doña Letizia viajaran a ninguna zona de Cataluña. Para ello, ha recurrido a la excusa de las restricciones adoptadas por el Covid tras los brotes detectados en las provincias de Barcelona y Lérida, y hacía

saber a los Reyes que esas recomendaciones eran válidas para cualquier visitante de nuestro país.

El Gobierno regional lleva pidiendo desde hace tiempo al Estado atención al aeropuerto madrileño, puesto que toda la tragedia de la Covid-19 entró por Barajas en febrero y marzo y no se puede permitir que vuelva a suceder. Es por ello que la Comunidad confía en llegar a un acuerdo con el Gobierno para exigir PCR en origen a los turistas que llegan a Barajas, con atención especial a los países donde el virus está siendo actualmente más virulento.

Andalucía se ha convertido en el destino más deseado por los visitantes para los meses de verano, lo que ha colocado a la región en la primera línea por volumen de reservas entre sus competidores nacionales e internacionales. Andalucía es un destino fuerte, seguro y de calidad que está siendo el preferido a nivel mundial por los viajeros para pasar sus vacaciones a pesar del difícil escenario complicado por el que está pasando. No obstante, ciudades del interior como Sevilla no han conseguido recuperarse al mismo nivel que las de costa, como Málaga o Marbella.

Se vuelve a estudiar y a recomendar el levantamiento de la cuarentena de los turistas que provengan de zonas con mayor incidencia de coronavirus en Baleares. Esta medida surge tras el nuevo brote en Formentera y el descontrol en la zona de turismo de ocio de Mallorca, Magaluf.

Las aerolíneas siguen trabajando para volver a la normalidad y reanudar su actividad que se ha visto gravemente afectada por la crisis de la Covid-19. Miles de vuelos cancelados, cierre de fronteras, reducción de movilidad, han sido los causantes del declive de este sector. Ahora que se empiezan a observar destellos de nueva normalidad, los clientes reclaman cambios o reembolsos de sus billetes por aviones que no pudieron coger, cancelados por la pandemia.

La Comunidad de Madrid no ha registrado tantos rebrotes como otras zonas, lo que puede deberse, en parte, a lo vacía que se encuentra la capital en comparación con la misma época del año en 2019. Hay pocos turistas, no hay estudiantes y muchos de sus ciudadanos han decidido irse a pasar las vacaciones o a teletrabajar al pueblo o a la playa. No obstante, los usuarios han empezado a manifestar cierta preocupación de cara a septiembre, cuando

la población reanude su estilo de vida habitual. Los repuntes podrían ser muy altos y cabe la posibilidad de que se vuelva a la misma situación del mes de marzo.

A continuación, se indican una serie de opiniones destacadas/relevantes en los diferentes ámbitos analizados.

1. Especulaciones de turistas sobre cuándo y dónde se podrá volver a viajar (9%)

[Visitor Post on Vueling](#), con 1.233.000 seguidores, indica el 18 de julio en [Facebook](#), las reclamaciones de Manuel HV, que exige el reembolso de unos viajes que tenía previstos por Semana Santa y se cancelaron por la Covid-19.

El blog de viajes [Turisme Petit](#), con 4.181 seguidores, comenta en [Twitter](#): “Vamos a pasar unos días en [#Menorca](#) y así fomentar el turismo local. Hemos optado por ir con [@Balearia](#) que ofrece garantías de seguridad tanto a la ida como a la vuelta. En breve os contamos la experiencia y que se puede hacer en un fin de semana largo por Menorca [#MeVoySeguro](#).”

[Joaquín Morera](#), médico de familia con 7.700 seguidores, comenta en [Twitter](#): “Estando de vacaciones fuera de [Madrid](#) me ha dado cuenta de que hay muchos que no quieren pensar que el coronavirus está aquí, que no lo han sufrido ni de lejos y, que por lo tanto, no le temen. Es un problema porque condiciona su comportamiento. Falta conciencia social de riesgo.”

La usuaria [Dragonosca](#) , con 2.300 seguidores, [tuitea](#): “Solo añadir que en una semana [Madrid](#) se va a vaciar y los que se hayan contagiado y sean asintomáticos se van a distribuir por toda España...Y volveremos a empezar. Como en marzo, cuando cerraron colegios y se fueron de vacaciones [#Covid_19](#) [#EstadoDeAlarma](#) [#Madrid](#) [#ayusodimisión](#)”

[Anita Botwin](#), feminista y antifascista con 60.600 seguidores escribe en [Twitter](#): “No sé cuántos casos habrá en [Madrid](#), pero en el hospital que yo voy hay una planta entera de Covid y ha subido la última semana. Las enfermeras están agotadas y aún no han cobrado la productividad prometida. Muchas de ellas aún sin vacaciones y no saben si podrán cogerlas.”

2. Intención de volver a viajar o volver a destinos DTI's (8%)

[ABC de Sevilla](#), con 269.000 seguidores, indica el 19 de julio en [Facebook](#) la caída de las previsiones con las que el sector turístico retomó la actividad en [Sevilla](#) por los rebrotes de Covid-19 que se detectan por toda España.

[Esteban González](#), con 1.700 seguidores, cita un [tweet](#) en el que se habla del cierre de la playa del Bogatell ([Barcelona](#)) por exceso de aforo y [comenta](#): “Y mientras tanto, otros cancelamos planes y escapadas y dudamos si ir a [Galicia](#) el próximo fin de semana por responsabilidad”.

[La Vanguardia](#), con 4 878 490 seguidores, informa el 17 de julio en [Facebook](#) sobre las nuevas restricciones en [Barcelona](#) y su área metropolitana y la petición de no viajar a segundas residencias este fin de semana ante los brotes de Covid.

El escritor y periodista [Fernando Sánchez Dragó](#), con 58.000 seguidores, comenta en [Twitter](#): "La Generalitat pide a los vecinos de [Barcelona](#) no salir de casa ni viajar a segundas residencias" (titular de @elespanolcom). ¿Eso no es, tal cual, Estado de Alarma? Cierto es que en [Cataluña](#) llevan en él varios años, aunque no siempre a causa de los virus.”

[Guaje Salvaje](#), catalán no independentista con 67.400 seguidores, comenta en [Twitter](#): “Forzado a cerrar su bar en [Gerona](#) por colgar una bandera española. Un restaurador clausura su negocio tras el acoso de separatistas, medios nacionalistas y el vacío del ayuntamiento[®]. Y aun así la "gente de paz" os pide que vengáis de vacaciones a [Cataluña](#).”

[324](#), con 306.000 seguidores, señala el 21 de julio en [Facebook](#) las consecuencias de las últimas restricciones en [Barcelona](#) y cercanías a causa de los rebrotes.

[La Sexta](#), con un millón de seguidores en Twitter, [informa](#): “El turismo urbano no deja de caer por la crisis del coronavirus. Ciudades como [Sevilla](#) o [Barcelona](#) albergan plazas vacías donde habitualmente caminan miles de turistas.”

3. Preferencias para viajar a determinado destino (campo, playa, etc...) (4%)

El usuario [Tendencia](#), con 2.270 seguidores, comenta en [Twitter](#): “Si dificultas el acceso a las playas, la gente compartirá y permanecerá más tiempo en lugares donde el contagio es más probable. ¡Ni las playas ni los paseos son el problema, estúpidos!”

[SenGen thinker](#), feminista y atea con 2.300 seguidores, [tuitea](#): “Dicen en la tele que **Sevilla** ha perdido turistas por la pandemia pero sinceramente si alguien quería ir a **Sevilla** en verano se sabe que mucho aprecio a su vida tampoco le tenía.”

[Roberto Ferrero \(Cielos Boreales\)](#), con 3.670 seguidores, [tuitea](#):” Ya en casa tras unas minivacaciones en la Serranía de **Cuenca**. A causa del Covid hemos estado de tranquilos en esta casita y no hemos hecho turismo activo a parte de la astronomía. Son unas vacaciones diferentes pero hay que ser cuidadosos.”

4. Medidas e iniciativas del sector turístico para dar confianza en destinos (43%)

[Europa Press](#), con 876 832 seguidores, indica el 18 de julio en [Facebook](#) el cierre de cinco playas en **Barcelona** por estar muy ocupadas pese a la pandemia de coronavirus y las restricciones del Govern catalán.

[Antena 3 Noticias](#), con 1.9 millones de seguidores, informa en [Twitter](#): “#ÚLTIMAHORA: La **Comunidad Valenciana** impone el uso obligatorio de mascarillas ante el aumento de casos de coronavirus. Así se aplicará la nueva norma, tanto para vecinos como para turistas”

[RTVE](#) con 774.000 seguidores, señala el 19 de julio en [Facebook](#) la recomendación del Govern de **Baleares** para establecer la cuarentena de turistas nacionales o internacionales que provengan de zonas con mayor incidencia de coronavirus.

[EpMadrid.es - Europa Press](#), con 70.000 seguidores, informa el 19 de julio en [Facebook](#) la intención de la **Comunidad de Madrid** para llegar a un acuerdo con el Gobierno de España sobre la exigencia de un test PCR de Covid-19 en origen a los turistas que lleguen al aeropuerto de Barajas.

[Canarias Ahora](#), el primer periódico digital de **Canarias**, con 51 395 seguidores, expone el 20 de julio en [Facebook](#) la llegada a **Tenerife** de los primeros sanitarios premiados con viajes tras luchar contra la COVID-19.

[Ayuntamiento de Málaga](#), con 70.700 seguidores, indica el 22 de julio en [Facebook](#) la obtención en **Málaga** del sello 'Safe Tourist Certified', que se otorga a servicios turísticos, como marca de garantía y certificación de implantación del sistema de prevención de riesgos para la salud frente a la Covid-19'.

[ABC](#), con 2 millones de seguidores, informa en [Twitter](#) de que **Galicia** obligará a notificar su domicilio a viajeros que acudan de zonas con alto riesgo por Covid.

5. Valoración de destinos y percepción seguridad, frente a otros de competencia (1%)

[La Voz de Cádiz](#), con 51.000 seguidores, indica el 18 de julio en [Facebook](#) el avance de **Andalucía** en el mercado turístico al ser el destino del mundo más reservado por los turistas pese a los rebrotes de coronavirus.

6. Otros (35%)

[Ana Pantaleoni](#), periodista en El País con 3.043 seguidores, comenta en [Twitter](#): “Resumen del día: mañana puedes ir a la playa en **Barcelona** y al Grec, pero no te puedes casar con más de diez personas. No debes ir a segunda residencia pero si lo haces nadie te para. Puedes ir al museo y a la biblioteca pero no a la discoteca. Mañana será otro día.”

[Emilio Morenatti](#), fotógrafo con 22.500 seguidores en Twitter, [informa](#): “Colas para entrar en la playa del Bogatell en **Barcelona**, cerrada por la policía debido al exceso de bañistas, que decidieron ignorar las recomendaciones de las autoridades de quedarse en casa durante un nuevo repunte del coronavirus, el sábado 18 de julio de 2020.”

[Evripidis Sabatis](#), músico griego residente en **Barcelona** con 1.130 seguidores, escribe en [Twitter](#): El @catalangov ha demostrado cuáles son sus prioridades. Mientras da luz verde al turismo facilón playero, prohíbe toda actividad cultural en **Barcelona** por mucho que se respeten las medidas de

seguridad. La gente que vivimos aquí le importamos lo justito. Qué rabia #culturasegura

El usuario [El Pavo](#), con 1.450 seguidores, [tuitea](#): “Es increíble, que putas parte no ha entendido la gente sobre el uso de máscarillas, distanciamiento social, lavarse las manos. Leí que en **Barcelona** está repuntando y a la gente le valió y se fue a la playa como si nada.”

El periodista [Andrés Clemente](#), con 1.800 seguidores, comenta en [Twitter](#): “Según informaciones de medios nacionales, el Fuenlabrada de 2a división viajó **a Coruña** sabedor de que había un brote de Covid-19 en el club. El médico y un jugador se quedaron en **Madrid** y el resto se desplazó. Ahora se ha suspendido el partido por dar positivo en 6 jugadores.”

[Manuel Cheda](#), periodista y padre con 2.660 seguidores, [tuitea](#): “Los miembros de la expedición del Fuenlabrada han viajado a **Galicia** sabiendo que, como mínimo, habían tenido contacto directo con un positivo por covid. El mensaje que el lobby del fútbol manda a la gente es: nos la sudan vuestras normas de mortales. El negocio antes que la vida.”

[Ángela Sánchez](#), socialista, animalista y cinéfila con 1.522 seguidores escribe en [Twitter](#): “Lo que ha pasado con el equipo del Fuenlabrada es el ejemplo perfecto de lo que está sucediendo en **Madrid**. Tenían varios positivos en Covid, pero viajan a **A Coruña**. En la **CCAA de Madrid** no se enteran o lo saben y se hacen los locos. Pasan de todo. Irresponsabilidad absoluta.”

[ABC.es](#), con 1.6 millones de seguidores, indica el 18 de junio en [Facebook](#) la reacción del presidente de la Generalitat ante el anuncio de la visita de los Reyes. Ha tratado de evitar que Don Felipe y Doña Letizia viajen a **Cataluña** poniendo como excusa las restricciones adoptadas por el Covid.

[Brioche](#), con 105.800 seguidores, comenta en [Twitter](#): “Lo de nuestro querido Rey limpiándose la imagen a costa de viajar por España formando masificaciones de ancianos es, como siempre, digno de alabar.”

[Luis Pliego](#), periodista con 2.350 seguidores, se pregunta en [Twitter](#): “Por qué se puede ir de copas y no hacer deporte?”

[Álvaro](#), enfermero y estudiante de Derecho [tuitea](#): “Que hagan una manifestación me parece muy irresponsable pero que alguien me explique por qué se cierran los gimnasios con 0 brotes en gimnasios y se dejan abiertos bares, discotecas y playas.”

[Sergio](#), entrenador personal y nutricionista con 6.200 seguidores, [tuitea](#): “La misma Junta de [Andalucía](#) del trifachito que te obliga a llevar mascarilla en la playa aunque no estés en contacto con nadie, es incapaz de cerrar el ocio nocturno que es donde se han producido los peores brotes. Cagada tras cagada en la gestión de [@JuanMa_Moreno](#)”

[NacióDigital.Cat](#), con 290 856 seguidores, indica el 21 de julio en [Facebook](#) el cambio de 4.000 pisos turísticos de [Barcelona](#) en alquileres convencionales.

El periodista [David Cuesta](#), con 13.300 seguidores, denuncia en [Twitter](#): “Ayer en el sur de [Tenerife](#): Sin mascarillas, sin distancia social, sin vigilancia policial. Fiestas sin control; grupos en contacto. Cero en responsabilidad individual. Cero en sensibilidad por parte de los turistas. ¿Qué más necesita el Gobierno de [Canarias](#) para tomar medidas?”



Emilio Morenatti
@EmilioMorenatti

Colas para entrar en la playa del Bogatell en Barcelona, cerrada por la policía debido al exceso de bañistas, que decidieron ignorar las recomendaciones de las autoridades de quedarse en casa durante un nuevo repunte del coronavirus, el sábado 18 de julio de 2020.



7:19 p. m. · 18 jul. 2020 · Twitter Web App

828 Retweets y comentarios · 846 Me gusta



Brioche
@BrioEnfurecida

Lo de nuestro querido Rey limpiándose la imagen a costa de viajar por España formando masificaciones de ancianos es, como siempre, digno de alabar.

 **Antena3Noticias** @A3Noticias · 20 jul.
Los rebrotes de coronavirus limitan la gira de los reyes a Cataluña ▶
atres.red/gsj7r1
[Mostrar este hilo](#)

10:12 a. m. · 20 jul. 2020 · [Twitter for iPhone](#)

211 Retweets 914 Me gusta



Tendencio
@Tendencio

Si dificultas el acceso a las playas, la gente compartirá y permanecerá más tiempo en lugares donde el contagio es más probable.

¡Ni las playas ni los paseos son el problema, estúpidos!

 **EL PAÍS** @el_pais · 21 jul.
ÚLTIMA HORA | Las diez playas de Barcelona recortarán su aforo un 15% adicional al que actualmente estaba poniendo en práctica ante el incremento de contagios por coronavirus que está sufriendo el área metropolitana
bit.ly/2CRbRO0



1:32 p. m. · 21 jul. 2020 · [Twitter Web App](#)

13 Retweets 29 Me gusta



Turisme Petit
@turismepetit

Vamos a pasar unos días en #Menorca y así fomentar el turismo local. Hemos optado por ir con @Balearia que ofrece garantías de seguridad tanto a la ida como a la vuelta. En breve os contamos la experiencia 😊 y que se puede hacer en un fin de semana largo por Menorca #MeVoySeguro



BalearsTB y 9 más

12:22 p. m. · 22 jul. 2020 · Twitter Web App

3 Retweets y comentarios 9 Me gusta



ABC.es
@abc_es

Galicia obligará a notificar su domicilio a viajeros que acudan de zonas con alto riesgo por Covid



Galicia obligará a notificar su domicilio a viajeros que acudan de zonas con alto r...
Siempre que hayan permanecido más de 14 días. Dispondrán de 24 horas para informar de sus datos de contacto
abc.es

4:25 p. m. · 23 jul. 2020 · Besocoy_Oficial

19 Retweets 36 Me gusta

Noticias destacadas en medios de comunicación

Se han seleccionado una serie de noticias relevantes de los medios de comunicación con mayor audiencia de España. El procedimiento desarrollado ha sido ordenar los resultados obtenidos por alcance y seleccionar las más importantes de cada uno de los grandes medios.

Se han tenido en cuenta los 200 primeros resultados del periodo de estudio del informe de la búsqueda enfocada en las especulaciones de turistas sobre cuándo y dónde se podrá volver a viajar, la intención de volver a viajar o volver a destinos DTI's, las preferencias para viajar a determinado destino (campo, playa, interior...), las medidas e iniciativas del sector turístico para dar confianza en destinos y la valoración de destinos y percepción seguridad, frente a otros de la competencia.

La selección puede verse a continuación. Los reportes incluyen enlace a medio y publicación, la fecha en que se han publicado, texto de apoyo sobre el tema e imagen.

[El País](#)

[Jul 18 • 10:30 PM](#)

[Canarias invoca al visitante extranjero](#)

Los empresarios de las islas auguran una mala temporada veraniega por el miedo a viajar en avión que ha dejado el virus

E El País • R. Pérez , Gorka R. Pérez
ES | Jul 18 • 10:30 PM

Canarias invoca al visitante extranjero



[El País](#)

[Jul 20 • 10:30 PM](#)

[El gran éxodo veraniego: las grandes ciudades perdían el 80% de la población en agosto antes de la pandemia](#)

El INE analiza cómo se movieron los ciudadanos el año pasado a través de sus móviles y está estudiando ahora la movilidad tras el confinamiento.

E El País • Antonio Maqueda
ES | Jul 20 • 10:30 PM

El gran éxodo veraniego: las grandes ciudades perdían el 80% de la población en agosto antes de la pandemia



[AS.com](https://www.as.com)

[Jul 17 • 2:33 PM](#)

[El primer gran evento internacional de surf post-confinamiento será en Galicia](#)

La playa de Pantín acogerá en agosto uno de los primeros eventos deportivos con público tras finalizar el estado de alarma.

AS.com • As Acción
ES | Jul 17 • 2:33 PM

El primer gran evento internacional de surf post-confinamiento será en Galicia



Galicia, Turismo, coronavirus, playa, seguridad

[Marca.com](https://www.marca.com)

[Jul 21 • 10:48 AM](#)

[Inés Rey, alcaldesa de La Coruña, no descarta tomar medidas legales por el viaje del Fuenlabrada](#)

La primera edil califica de "irresponsable" las acciones llevadas por el equipo madrileño

M Marca.com
ES | Jul 21 • 10:48 AM

Inés Rey, alcaldesa de La Coruña, no descarta tomar medidas legales por el viaje del Fuenlabrada

EL MUNDO

Jul 18 • 12:54 PM

La Generalitat Valenciana impone la mascarilla y cierra todos los locales de ocio nocturno de Gandía por un brote

Sanidad asegura que se han cuadruplicado los contagios en la franja entre los 20 y los 40 en apenas una semana.

 EL MUNDO • INMA LIDÓN
ES | Jul 18 • 12:54 PM

La Generalitat Valenciana impone la mascarilla y cierra todos los locales de ocio nocturno de Gandía por un brote

EL MUNDO

Jul 20 • 2:09 AM

El turismo de venganza (o viajar a lo bestia) existe y es lo que nos espera tras la pandemia

El ansia viajera sin medida es una de las consecuencias del coronavirus después de tanto tiempo de confinamiento.

 EL MUNDO • ISABEL GARCÍA
ES | Jul 20 • 2:09 AM

El turismo de venganza (o viajar a lo bestia) existe y es lo que nos espera tras la pandemia

EL MUNDO

Ayer • 2:19 PM

Los consumidores europeos denuncian a las aerolíneas por prácticas desleales

Informan de que las principales empresas del sector "violaron los derechos de los pasajeros" durante la pandemia ya que no ofrecieron reembolsos y transmitieron información engañosa.



EL MUNDO
ES | Ayer • 2:19 PM

Los consumidores europeos denuncian a las aerolíneas por prácticas desleales

LaVanguardia.com

[Jul 18 • 6:24 AM](#)

[Los bares del centro de las ciudades bajan un 20% los precios](#)

La caída de clientes castiga especialmente a los núcleos históricos de Barcelona y Madrid.



LaVanguardia.com • Laura Aragón
ES | Jul 16 • 6:24 AM

Los bares del centro de las ciudades bajan un 20% los precios



LaVanguardia.com

[Ayer • 6:24 AM](#)

[“El turismo de masas puede llegar a su fin”](#)

Zurab Poloikashvili, secretario general de la Organización Mundial del Turismo, ve esta crisis como un momento clave para repensar el modelo



LaVanguardia.com • Blanca Gisbert
ES | Ayer • 6:24 AM

“El turismo de masas puede llegar a su fin”



El Español

Jul 21 • 1:11 PM

El drama de la hostelería: 65.000 bares abocados al cierre y un millón de despidos

La caída de la facturación anual del sector hostelero español se situará por encima del 50% en el conjunto de 2020.



El Español
ES | Jul 21 • 1:11 PM

El drama de la hostelería: 65.000 bares abocados al cierre y un millón de despidos



El Español

Ayer • 2:47 AM

El turismo de costa ve cifras "esperanzadoras" en junio para enfrentar la temporada

Las playas empiezan a recuperar su negocio en un momento delicado para el turismo y confían poder mantener su actividad durante todo el verano.



El Español
ES | Ayer • 2:47 AM

El turismo de costa ve cifras "esperanzadoras" en junio para enfrentar la temporada



[ABC.es](https://www.abc.es)

[Jul 19 • 8:20 PM](#)

[Baleares pide intensificar los controles de los pasajeros que procedan de zonas donde haya rebrotes](#)

El Gobierno balear remitirá al Ministerio de Sanidad una serie de peticiones para intentar evitar posibles nuevos rebrotes del Covid-19 en el Archipiélago.

ABC.es
ES | Jul 19 • 8:20 PM

Baleares pide intensificar los controles de los pasajeros que procedan de zonas donde haya rebrotes



[20 Minutos.es](https://www.20minutos.es)

[Jul 17 • 2:34 PM](#)

[El sector turístico 'chequea' la seguridad de sus negocios frente a la COVID-19](#)

Un total de 200 empresas y servicios del Sistema de Calidad Turística en Destino (Sicted) de Gijón pasarán por una evaluación para garantizar que se cumplen las buenas prácticas frente a la COVID-19.

20 minutos
20 Minutos.es
ES | Jul 17 • 2:34 PM

El sector turístico 'chequea' la seguridad de sus negocios frente a la COVID-19



Búsqueda y tendencias

FECHA FIN INFORME	24/07/2020
PERIODO CUBIERTO	17/07/2020 a 23/07/2020
Términos incluidos en búsquedas	<p>Expectativas y seguridad en Twitter (Incluye: especulaciones de turistas sobre cuándo y dónde se podrá volver a viajar, intención de volver a viajar o volver a destinos DTI's y preferencias para viajar a determinado destino, medidas e iniciativas del sector turístico para dar confianza en destinos y valoración de destinos y percepción seguridad, frente a otros de competencia:</p> <p>(metaData.authors.twitterInfo.followers>1000) AND (vacaci* or tur?s* or viaj* or playa*) And (Madrid or Barcelona or Sevilla or Granada or Canaria* or Balear* or Cataluña or Valenci* or Andaluc?a or Galicia or Alcobendas or Almer?a or Arona or Avil?s or Benidorm or Castelldefels or "Costa del Sol" or Cuenca or Palencia or Donosti* or "San Sebasti?n" or Ejido or Jaca or "Las Palmas" or Lloret or M?laga or Marbella or Noja or Palma or Mallorca or Peñ?scola or Pen?scola or "Puerto de la Cruz" or Salamanca or Salou or "Santa Susana" or Santander or Torremolinos or Torrox or Jerte or Villajoyosa) and ((Corona* or *virus or pand?mi* or covid* or peste) or (mampara* or separa* or distancia* or seguridad or metacrilato or higiene or limpieza or lej?a* or desinfect* or "alcohol en gel" or hidroalc?hólico or mascarilla* or guante*)) Not ("banco Santander" or "el Madrid" or "el mallorca" or "el barcelona" or "el sevilla" or "el valencia" or "el santander" or coronabonos or nadal or barça or "Real Madrid" or "FC barcelona" or emisi*)</p> <p>Expectativas en Facebook (Incluye: especulaciones de turistas sobre cuándo y dónde se podrá volver a viajar, intención de volver a viajar o volver a destinos DTI's y preferencias para viajar a determinado destino):</p> <p>(likes>10000) AND (vacaci* or tur?s* or viaj* or playa*) And (Madrid or Barcelona or Sevilla or Granada or Canaria* or Balear* or Cataluña or Valenci* or Andaluc?a or Galicia or Alcobendas or Almer?a or Arona or Avil?s or Benidorm or Castelldefels or "Costa del Sol" or Cuenca or Palencia or Donosti* or "San Sebasti?n" or Ejido or Jaca or "Las Palmas" or Lloret or M?laga or Marbella or Noja or Palma or Mallorca or Peñ?scola or Pen?scola or "Puerto de la Cruz" or</p>

	<p>Salamanca or Salou or "Santa Susana" or Santander or Torremolinos or Torrox or Jerte or Villajoyosa) and (Corona* or *virus or pand?mi* or covid* or peste) Not ("banco Santander" or "el Madrid" or "el mallorca" or "el barcelona" or "el sevilla" or "el valencia" or "el santander" or coronabonos or nadal or barça or "Real Madrid" or "FC barcelona" or emisi*) Not (mampara* or separa* or distancia* or seguridad or metacrilato or higiene or limpieza or lej?a* or desinfect* or "alcohol en gel" or hidroalc?holico or mascarilla* or guante*)</p> <p>* Universo estudiado en la muestra: España. Se han excluidos de las búsquedas el resto de los países.</p>
<p>NUBE DE TAGS</p>	
<p>Temas del momento</p>	